

Bio Japan 2023 「バイオものづくり最前線」セミナーにて バイオものづくりの事業化に向けた取組みについて講演 ～関東圏のバイオフアウンドリ研究所の取組みを中心に～

2023年10月12日（木）に弊社代表取締役 CEO の伊原が、バイオビジネスにおけるアジア最大のパートナーングイベントである「Bio Japan 2023」の「バイオものづくり最前線」のセッションに登壇しました。本セッションには、神戸大学大学院の教授であり、株式会社バックス・バイオイノベーションの取締役でもある近藤昭彦先生と Ginkgo Bioworks Holdings, Inc. の Jason Kelly CEO もオンラインで参加され、日本のバイオものづくりの現状と展望、米国のバイオものづくりの状況等についてのプレゼンテーションの後、質疑応答を含むディスカッションが行われました。

Z

伊原からは、弊社のバイオものづくりの事業化に向けた取組みや千葉県茂原で取り組んでいる国立研究開発法人新エネルギー・産業技術総合開発機構（NEDO）のバイオフアウンドリ事業の状況を報告し、日本におけるバイオものづくりが、公的な支援を受けつつ、民間企業の事業となりつつあることを具体的な事例をもって説明しました。



このような活動を通じて、弊社は、日本におけるバイオリファイナリー事業のプラットフォームとなり、日本のバイオものづくりの発展に貢献してまいります。

なお、本プレゼン資料につきましては、関連する機関との関係上、掲載を見送らせていただきます。

以上